

Curico, Chili, décembre 2013
51008

Mme Suzanne Crête Legault
Pastorale Missionnaire - Valleyfield
11 rue de l'Église
Salaberry-de-Valleyfield QC J6T 1J5



Chers parents, amis, bienfaiteurs,

Déjà plus de trois mois que je suis de retour au Chili dans la paroisse du village de Romeral. Les jours passent très vite pour ne pas dire « trop vite ». Nous arrivons très bientôt à la fin de l'année 2013.

Tout d'abord, je veux vous remercier pour les belles vacances que j'ai passées cet été avec vous tous.

Lors de mon retour au Chili, nous avons eu une température plutôt froide presque à la mi-octobre. Et certains jours, nous avons eu même de la gelée. Maintenant la chaleur est arrivée pour de bon. La récolte de certains fruits comme la cerise de France, la fraise, le bleuets, est déjà pas mal avancée. Beaucoup de producteurs craignaient pour leurs récoltes à cause des gelées, mais quand même la récolte est assez bonne.

Dimanche, le 17 novembre, nous avons des élections pour le président du pays, pour les sénateurs, pour les députés y pour les conseillers régionaux. Il y avait neuf candidats à la présidence. Les deux premières majorités pour la présidence devront faire une nouvelle élection le 15 décembre prochain. C'est deux femmes qui s'opposent dans ce cas. Nous croyons bien que celle qui fût présidente avant ce dernier gouvernement, gagnera cette fois-ci.

2013 fut une année difficiles pour le gouvernement que terminera bientôt son terme. Les grèves ont été à l'ordre du jour : grève des étudiants secondaires et universitaires, grève des employés municipaux, grève des employés des services publics. Toutes ces périodes de grève ont amené le Président à faire plusieurs remaniements dans son gouvernement.

Même si le Chili vit des moments de prospérité, Tous les problèmes sociaux ne sont pas réglés. Le Nouveau gouvernement n'aura pas la tâche facile.

C'est dans ce décor que cette année nous célébrerons la fête de Noël. Jésus s'est incarné dans notre monde pour apporter un message de joie, de fraternité et de justice. Cette fête, chaque année, vient nous rappeler notre mission de chrétiens et chrétiennes.

En terminant cette lettre, je veux vous remercier pour tout ce que vous faites pour appuyer mon travail sacerdotal et missionnaire. Soyez assurés de mes prières et à chacun et chacune de vous, et un...

Joyeux Noël et une Bonne Année 2014.

A handwritten signature in cursive script, appearing to read "Denis Lemieux".

*Denis Lemieux p.m.é.
Chili*